

13.12.

Zauber-Eiskugeln machen

Wenn es draußen so richtig kalt ist, lohnt sich ein kleines Experiment.
Ein mit Wasser gefüllter Luftballon wird bei Minusgraden über Nacht nach
draußen gelegt.

Am nächsten Morgen ist aus ihm eine Eiskugel geworden.

Oder Seifenblasen auf den frostigen Boden gepustet gefrieren innerhalb von
Sekunden zu kleinen Winterkunstwerken. Probiert es doch mal aus.

Im Notfall tut es übrigens auch das Gefrierfach ;)

P.S.: Ein besonderer Effekt ergibt sich, wenn das Wasser vorher mit etwas
Wasserfarbe eingefärbt wurde.

